

ABSTRAK

Persepsi Mahasiswa Terhadap Faktor Kemenangan Partai Demokrat Dalam Pemilu Legislatif 2009 (Studi Pada Mahasiswa Reguler FISIP Unila Angkatan 2007)

**Oleh
Maya Pujiastuti**

Partai Demokrat dalam Pemilu Legislatif 2009 memang menjadi fenomena, partai yang baru mengikuti dua kali Pemilu ini sudah dapat memenangkan Pemilu Legislatif 2009. Pada penelitian ini Peneliti menganalisis persepsi Mahasiswa terhadap faktor-faktor kemenangan partai Demokrat yaitu dilihat dari ke lima indikator, yaitu: Pertama, figur SBY. Kedua, konflik perpecahan partai lain yang ikut dalam Pemilu 2009. Ketiga, menurunnya popularitas partai-partai Islam. Keempat, kesuksesan kampanye dan sosialisasi partai Demokrat. Kelima, kepuasan masyarakat terhadap pemerintahan Indonesia bersatu.

Pada penelitian ini, peneliti merumuskan masalah yang diteliti yaitu “Bagaimana persepsi Mahasiswa terhadap faktor kemenangan partai Demokrat dalam Pemilu Legislatif 2009?”. Tujuan yang ingin dicapai dari penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis persepsi mahasiswa terhadap faktor kemenangan partai demokrat dalam Pemilu Legislatif 2009. Penelitian ini juga dimaksudkan untuk mengetahui pemahaman politik (rasionalitas) mahasiswa terhadap fenomena politik yang terjadi.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif kuantitatif melalui survey dengan menggunakan kuesioner yang disebar kepada responden yang telah ditetapkan menjadi populasi dan sampel, yang menjadi populasi dalam penelitian ini adalah seluruh mahasiswa reguler FISIP Universitas Lampung angkatan 2007. Pemilihan Mahasiswa reguler FISIP Universitas Lampung angkatan 2007 sebagai populasi karena Mahasiswa angkatan 2007 mengikuti Pemilu Legislatif 2009 dan memiliki kemampuan yang baik untuk menjawab kuesioner yang diberikan Peneliti, serta mereka juga dituntut untuk lebih kritis terhadap fenomena politik yang terjadi. Populasi dalam penelitian ini berjumlah 293 orang, jadi sampel dalam penelitian ini diambil 10% yaitu 30 orang. Teknik analisa data menggunakan rumus interval, rata-rata dan juga menggunakan rumus persentase. Metode ini digunakan untuk mencari dan mengetahui variabel persepsi

Mahasiswa dan faktor kemenangan partai Demokrat dalam Pemilu Legislatif 2009.

Dari hasil penelitian dan pembahasan, persepsi Mahasiswa terhadap faktor kemenangan partai Demokrat dalam Pemilu Legislatif 2009. Dari hasil persentase data, diketahui bahwa aspek pengetahuan, perasaan dan pendapat Mahasiswa disimpulkan bahwa mayoritas responden atau 60% netral, kemudian sebanyak 40% positif. Dari hasil persentase data, diketahui bahwa aspek kognitif disimpulkan bahwa mayoritas responden atau 60% positif, kemudian 40% netral. Dari hasil persentase data, diketahui bahwa aspek afektif disimpulkan bahwa seluruh responden atau sebanyak 100% positif.